

# Workshop Vereinsunterstützung

Hotel Al Ponte, Wangen a/A.

20. November 2019

Die Vereinsvertreter/Innen sind zu unserem Workshop-Vereinsunterstützung zahlreich erschienen .....



.... und die Referenten der ICT vom SFV hatten im Bereich Clubcorner diverse Fragen zu beantworten.



Daniel Ingold informierte über den Entwicklungsplan des SFV, insbesondere zum Thema «Fussball lebenslang spielen».

Der Start unseres Pilot-Projektes «7er Fussball 40+» ist erfolgreich verlaufen.

Erfreulicherweise konnten die Vereine «ältere Rückkehrer» verzeichnen.



Die Vereine werden für die Frühlingsrund wiederum angeschrieben und es haben alle die Möglichkeit, bis zum 31. Januar 2020 neue Teams zu melden.



Jan Lanz rief den Leitern Spielbetrieb die «Fussball-Bibel» bzw. die Allgem. Weisungen zum Wettspielbetrieb und Modalitäten in Erinnerung, insbesondere diejenigen der Spielansetzungen und das Vorgehen bei unbespielbarem Terrain.

Trotz Clubcorner sollen die Vereine vermehrt wieder das Gespräch suchen und Entgegenkommen zeigen.